
Reunión  consejo sociedad civil SENADIS. 

 

Lugar de  reunión: Dirección regional  de  SENADIS avda.Estadio  n° 14  La Serena. 

Fecha: 23  de  enero  de  2019 

Hora  de  inicio: 15:30horas. 

Hora  de  termino: 17:30horas. 

 

Preside  esta  sesión la  presidenta  del   consejo  la  señora  Ximena  Muñoz  

Sepúlveda. 

Con  la  presencia  del  director  subrogante  el  señor  Sergio  Véliz  Miranda y  la  

participación  de  los  consejeras  la  sra  Marta  López  Donoso y  la  Sra.  Margarita 

Cortés  Balcasa ante  la  presencia  del  secretario  de  acta  el  señor  Luis Carmona 

Carmona. 

 

-La Presidenta  del  consejo  da  a  conocer     el en  una  breve  reseña  al comenzar  

la  reunión  del  trabajo  realizado  por  el  consejo  durante  el  2018 

Dentro  de  la  región  de  Coquimbo. 

 

- El  director  de  SENADIS  hace  una  síntesis del  trabajo  del  consejo  realizado  

durante  el  2018  en  la  cual  él  destaco  en  diferente  actividades  la  presencia  

del  consejo  junto  con  el  Senadis  en  temas   de  la discapacidad  insto  a  seguir  

trabajando  en  el  2019  en  las  metas  trazada  a  corto  plazo  como  en  el  plan  

de  trabajo  del  consejo  de  la  sociedad  civil  de  la  región  de Coquimbo para  el  

presente  año. 

En  la  cual  el  director  señalo  que  como  consejo  estábamos  haciendo  el  

esfuerzo  en  el  trabajo  realizado  en  las  diferentes  actividades  y  que  siempre  

íbamos  a  estar  aprendiendo  cosas nuevas 

Uno  de  los  inconvenientes  del  consejo  es  contar  con  recursos  para  estar  en 

las  diferentes  actividades  realizadas  por  SENADIS donde  se nesecita  dinero  

para  movilizarse  . 



 

-El  director  va  a  consultar  a  el departamento  de  participación  del  SENADIS 

que  es  lo  que  se  puede lograr  para  los  recursos  del  consejo  donde  la  

presidenta  del  consejo  señalo  que  en  una  reunión  sostenida  con  el  seremi  

de  desarrollo  social  a  cerca  de  la  personalidad  jurídica  donde  el  jefe  de  

gabinete  de  la  intendenta  nos  iba  a   recabar  información 

- El  director  informa  al  consejo  que  en  la  primera  reunión  el  SENADIS 

presentará  la  orgánica  del  Senadis  al  consejo 

 

Es  por  que  a  nivel  nacional  hay  un  consejo  asesor  que  se  ha  ganado  un  

espacio  en  cuanto  a  opinión en  la  cual  se  realizan  elecciones  cada  cierto  

tiempo. 

La presidenta  del  consejo  señala  que  ella  postulo  cuando  se  abrieron dichas  

postulaciones  pero  no  tuvo  ninguna respuesta  sobre  el  llamado al concurso. 

Donde  el  consejo  sea  una  identidad  de  la  comunidad  como  organismo  

funcional  con  personalidad  jurídica bueno  el  director  manifiesta  que  el  consejo 

mantiene  presencia                    con  el  espíritu  de  un  buen  desempeño  en  las  

cosas  . 

 

- la  presidenta  señala  que  a veces  los  consejeros  no  pueden  participar  en  

todas  las  actividades  por  tener  compromisos  personales  contraído  con  

anterioridad  . 

-Los  consejeros señalan  que  todas  denuncias  que  tengan  que  ver  con casos  

de  discapacidad  tiene  que  una  base de  una  información  fidedigna   para  que  

esto  se  lleve  a  una  buena  solución  final  . 

- El  director señala  que  para  tener  una  solución  más  trasparente  con  casos  

emblemáticos  de violencia  con  temas  con  discapacidad  es  que  el  SENADIS 

envié  un  correo  al  consejo  de  la  sociedad  civil  para  que  ambas  parte  estén  

informadas  de  lo  que  está  sucediendo  con  cualquier  echo  de  esta  naturaleza  

para  que  haya  un  apoyo  entre  las  entidades para  poder  solucionar  los  casos 

y  a  la  vez  estar  protegido  de  cualquier situación  de  alteración  de  parte  de  

los  familiares  o  una  persona  en  situación  de  discapacidad  hacia los  

funcionarios  de  SENADIS y  consejeros . 



-El  consejo  de  la  sociedad  civil  y  la  abogada  la  Sra.  Carolina  Hernández  

participarán  en  una  actividad  vivir  sano  en  playa  la  Herradura en  representación  

del  SENADIS el  día  viernes  25  de enero  del  presente actividad  programada  a  

las  12:00horas  con  la  presencia  del  director  del  deporte entre  otras  autoridades 

cc .  

- La  presidenta  del  consejo  y  los  tres  consejeros  hacen  entrega  de  un  presente  

al  sr  Sergio  Veliz  por  su  labor  abnegada  durante  el  periodo  que  estuvo  como  

director  de  SENADIS y  agradeciendo  su  apoyo  al  consejo  por  todo  el  trabajo  

brindado. 

-El  director  ,consejeros  y  personal  de  SENADIS se  sacan  la  fotografía  oficial  

para  los  registros  de  la  institución . 

-Se  levanta  la  sesión. 

 

Luis Carmona 

Secretario  de  acta 

Consejo  de  la  sociedad  civil 

Celular: 93480399 

 

Asistentes 

1- Ximena Muñoz  Sepúlveda  presidenta  del  consejo  de  la  sociedad  civil. 

2-Sra  Marta  López  Donoso  consejera 

3- Sr  Sergio  Véliz Miranda  director  subrogante  SENADIS          .    




